

GRUNDSATZERKLÄRUNG



Die Stellung unseres Unternehmens am internationalen Markt wird in entschiedenem Maße von der durchgängigen Qualität seiner Leistungen bestimmt. Wir sehen es als unsere Verpflichtung, mit einer zielgerichteten Organisation von ganzheitlichen logistischen Anforderungen das Vertrauen unserer Kunden immer wieder zu festigen, die erreichte Marktposition zu erhalten und kontinuierlich zu verbessern.

Sämtliche Prozesse sind auf den größtmöglichen Schutz aller Personen, den Erhalt der Arbeitskraft sowie Verhütung von Unfällen, Berufskrankheiten, arbeitsbedingten Gesundheitsgefahren – deren Folgen und der Erhaltung unserer Umwelt als auch sonstiger Ressourcen ausgerichtet.

Personenschutz, präventive Maßnahmen und Arbeitssicherheit, fortwährende Verbesserung der Arbeitsbedingungen, Gesundheits- und Umweltschutz, Qualitätssicherung und Kundenzufriedenheit sind gleichrangige und wesentliche, unverrückbare unternehmerische Vorgaben und Ziele. Die Verantwortung für deren Einhaltung trägt die Geschäftsführung.

Um allgemeinen Managementanforderungen (Stakeholder-Analyse, Politik, Rollen und Befugnisse, Ermitteln von Verpflichtungen, Ziele, Planung, Steuerung, Beschaffung, Kennzahlenerfassung, Internes Audit, fortlaufende Verbesserung) gerecht zu werden, legen wir Wert auf Konsultation der Mitarbeiter. Eine erfolgreiche praktische Umsetzung (Prozessbeteiligung der Beschäftigten, Gefährdungen, Arbeitssicherheit, Art und Ermittlung von Kompetenzen, Kommunikation, Untersuchung von Vorfällen...) wird sichergestellt durch ein hohes Maß an Mitverantwortung unserer Mitarbeiter. Konsultiert und beteiligt werden sowohl eigene Mitarbeiter als auch externe Berater.

Die Kompetenz und Professionalität unserer Mitarbeiter sind die Basis erfolgreicher und qualitativ hochwertigen Dienstleistungen. Den Einsatz einer zeitgemäßen Technologie und Infrastruktur betrachten wir dabei als selbstverständlich.

Die konsequente Umsetzung und ständige Verbesserung des Managementsystems sichert das Wachstum unseres Unternehmens, fördert und organisiert dessen gesamtbetrieblichen Rekonstruktionsprozess mit dem Ziel, unsere Leistungen sicher, mit höchster Qualität und einem für unsere Kunden zum Vorteil gereichenden Aufwand zu erbringen.

Diese Grundprämissen gelten für alle Mitarbeiter gleichermaßen und sind lediglich von diesen entsprechend positiv zu beeinflussen. Der Motivation und Schulung, der Information und Einbeziehung aller Mitarbeiter wird demzufolge der entsprechende Stellenwert eingeräumt.

Wir sehen es als unsere Pflicht, die rechtlichen Rahmenbedingungen, alle Gesetze und Verordnungen, Auflagen und Anforderungen einzuhalten.

Ein zielführendes, wirksames und effizientes Management-System ist für die Organisation das Instrument für den durchgängigen unternehmerischen Erfolg in sämtlichen Bereichen.